

質検査の項目は五十項目なのにに対して、東京

項目について見てみるとなぜなら、国が決めた水道局のホームページを見たところ、主として、が出てきました。ぼくは、その中から東京都

について調べました。ぼくは、その中から東京都の水質の調査結果を選び、水源の水質の

項目について見てみるとなぜなら、国が決めた水

と、思ひながら、インターネットで検索してみました。

（東京都の水？水はどうしても同じじゃないか）

水に적이てレポートを書くことといふものもありました。ぼくはその課題を見た時、

ん出ましたが、その中に社会科の「東京都の

校になりました。休校期間中に課題がたくさんありました。小学校も三月から五月は休

くが通りました。東京都の水がおいしい理由

暁星小学校四年C組  
阿保雄也

都では四倍の約二百項目について、味だけで

なく、しないかを細かくすべての浄水場で検査

していかなければなりません。

二〇一三年には、利根川水系の浄水を行う企

業、三郷朝霞、三園、東村山の浄水場で高

度浄水処理の導入が完了しているのです。東

京都の水道水の約八十パーセントは利根川。

荒川水系の水なので、東京都のかなり多くの

水道水が、高度浄水処理された水といふと

になるのです。高度浄水処理に興味を持った

を選んで見ました。そこには、高度浄水

処理についての文章だけでなく、図とイラスト

でも説明されていました。それによると、高度

浄水処理における通常の浄水処理に加え、オゾ

ンという泡の強力な酸化力と生物活性灰によ

る吸着機能を活用した浄水処理で、これまで

どうしても取りのけながら、水の中には残る

においや有機物をほぼ除去することができる

ため、より安全でおいしい水になりました。ぼくは東京都の水についで調べられは調べるほど、小学校に行きたくないました。といつのも、ぼくは川崎市から千代田区にある小学校に通っているので、一番身近な東京の水は学校の水道水だからです。

六月になり、ようやく小学校が始まりました。でも、コロナウイルスの感染防止対策のため水筒を持参して登校することになりました。水道水は手洗いには使えますが、飲むことはできていません。

（今まで）と味わって学校の水を飲んでおけばよかったです。

（今まで）と残念な気持ちになりました。つい最近、短い夏休みが終わって二学期が始まりました。が、まだ家から水筒を持って行つています。

一日早く、元通りの生活にならたら、ぼくは今ままで何気なく飲んでいた小学校の水道から東京水のおいしさに感謝しながら飲もうと思つ

7

2

1

6

1